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ATA DA 305a TRICENTÉSIMA QUINTA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE 21 .10.2019

5 Aos vinte e um dias do mês de outubro de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta
e um minutos, no Auditório da AMUNESC, rua Max Colin, 1843, América, realizou-se
tricentésima quarta Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Saúde (CMS)
de Joinville. O Presidente do CMS, Adilson da Silva, procedeu com a abertura da
Assembleia, iniciou cumprimentando todos os presentes, dado a palavra a 2a secretária

io da mesa senhora Jaqueline Schreiner Terra, em continuidade fez a leitura da Pauta do
dia: 1 -EXPEDIENTES : 1.1 Apresentação e aprovação da pauta do dia; 1.2
Comunicados e Informes da Secretaria Executiva ; 1.3 Aprovação da ata do dia 30
de s etembro de 2019 ; 2 - ORDEM DO DIA: 2.1 Informe sobre a Dengue - Vigilância
Ambiental ; 2.2 Conforme s olicitação eletrônica recebida em 14 /04/19, conselheiro

15 Luciano Henrique Pinto - Retorno do Projeto Impactos Ambientais; 2.3
Apres entação da Meta de Conselheiros Capacitados  conforme o P lano Municipal de
Saúde 2018-2021 - Comis s ão de Educação Continuada do CMS ; 2.4 Ofício 006/2019
recebido em 13/09/2019 , a Comissão aconchegar vem apresentar o Protocolo de
Atendimento às Pes s oas em Situação de Violência Sexual do Município de

20 Joinville/SC; 2.5 Apresentação e Aprovação dos Regimentos das Comis s ões
Permanentes do Conselho Municipal de Saúde ; Comissão de Assuntos
Externos (CAE); Comissão de Assuntos lnternos (CAI); Comissão de Educação
Continuada (Capacitação ); Comiss ão de Orçamento e F inanças (COFIN); o presidente
da mesa, coloca em aprovação a Pauta do dia, aprovada por unanimidade dos

25 conselheiros presentes , em ato continuo, passa a parte dos INFORMES GERAIS: 1-
Evento Mexa -s e Mais dia 23/11/19 das 14h às 17hs , local Es cola Municipal
Mons enhor Sebastião Scarzello . Rua: Florianópolis , 1.370 - Itaum . Objetivo:
Promover ações de educação em saúde; Estímulo à atividade física; Adoção de hábitos
alimentares saudáveis; Atividades culturais e de lazer; Educação ambiental e cidadania,

3o dentre outros. INFORMES DELIBERATIVOS : 1- Oficio SEI
N°4710720/2019/SES.UCC .ACV - Solicitando aprovação do CMS para o
credenciamento , de 03 equipes de Saúde da Família da UBSF Vila Nova 1 -

11 Dagoberto Jose de Campo , dado a palavra ao senhor Mario José Bruckheimer, declara
que tal pedido se dá devido a evolução da estratégia de saúde da família, colocado em

35 votação, aprovado por unanimidade dos cons elheiros pres entes , 2- Ofício SEI
N°4782118/2019/SES.UVS .ESF - Solicitando aprovação do CMS para o

\_-'credenciamento, de 02 equipes  de Saúde da Família , equipe VI UBSF Jarivatuba e
equipe IV UBSF Bakitas , o senhor Mario José, explica que tal solicitação se dá pelo
mesmo motivo da solicitação anterior, evolução da cobertura, aprovado por,

40 unanimidade dos conselheiros presentes , 3- Oficio SEI n°4785761/2019 -
SES.UCC .ACV - Requisita aprovação para o Fundo Municipal de Saú d e firmar
Termo de Cooperação Técnica com o Hospital Regional Hans Dieter  Schm idt -
Programas de Residência Médica , o doutor Guilherme informa que o presente
convênio/parceria tem como objetivo promover o desenvolvimento de ações conjuntas

45 para a operacion alização e implantação d e um intercâmbio d e ap rend izagem social,
profissional e cultural, de interesses comuns, para dar suporte didático aos Programas de
Residência Médica, nas diversas especialidades, e outros cursos de formação profissional

n II¡ das partes, colocado em votação, aprovado por unanimidade dos cons I "ei ,
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presentes , tendo em vista ser o mesmo tema apresentado no item três, passou a
5o apresentação do item cinco, 5- Oficio SEI n° 474093812019 - SES.00 0 .AC V -  Soli c i ta

aprovação para o Fundo Municipal de Saúde firmar Termo de Cooperação Técnica
com o Hospital Municipal São José - Residência Médica ; o doutor Guilherme informou
que se trata do mesmo assunto, contudo com partes diferentes, colocado em votação,
aprovado por unanimidade dos conselheiros presentes , retomando a ordem de

55 apresentação, r 4- Oficio SEI n°4872396/2019-SES.UCC.ACV - Solicita
PRORROGAÇAO do Termo de Acordo de Cooperação n° 02812016/PMJ, entre o
Município, representado pelo Fundo Municipal de Saúde e o Ins tituto de Pesquis a
da Arte pelo Movimento - IMPAR, a senhora Evelin Fernanda Vargas, informa que é
referente a uma continuidade de um serviço que ocorre junto ao NAIPE, onde os

60 pacientes podem por meio deste acordo ter aulas de teatro e dança, não há valor
monetário de repasse, a aprovação se dá para a prorrogação por mais um ano, colocado
em votação, aprovado por unanimidade dos conselheiros presentes , 6 - Oficio SEI
n°4872257 /2019 - SES.UCC .ACV - Solicita Aprovação para o Fundo Municipal de
Saúde firmar Termo de Permissão de Uso com o Núcleo de Apoio a Vida de

65 Joinvil le - NAVILLE, a senhora Evelin Fernanda Vargas, informa que tal solicitação se
dá para a permissão de uso de três salas para o funcionamento da NAVILLE, instituição
que atua no apoio emocional e prevenção a suicídio, de forma voluntária, colocado em
votação, aprovado por unanimidade dos  cons elheiros  pres entes , 7- Ofic io SEI n°
4872409/2019 - SES.UCC .ACV - Solicita aprovação para utilização dos rendimentos

7o em conta da Proposta n° 08184821000 /1090-01, a senhora Evelin Fernanda Vargas,
explica que esse pedido se dá pelo fato da secretaria ter recebido verba para compra de
computadores, contudo esses valores renderam depositados, e para utilizar tal
rendimentos, necessita desta aprovação, colocado em votação, aprovado pela maioria
dos conselheiros presentes , 8- Oficio SEI n° 4872435/2019 - SES.UCC.ACV -

75 Solicita aprovação para utilização dos rendimentos em conta da Propos ta n°
08184821000/1130-18, a senhora Evelin Fernanda Vargas, informa que é a mesma
situação do item anterior, a senhora Edviges Fusinato Ferreira pergunta se as compras de
equipamentos contemplarão todas as Unidades de Saúde, a senhora Evelin informa que a
intenção é de todas serem beneficiadas, colocado em votação, aprovado pela maioria

8o dos conselheiros presentes , 9- Oficio SEI n° 4872447/2019 - SES.UCC.ACV -
Solicita aprovação para utilização dos rendimentos em conta da Propos ta n°
08184821000/1130-14, a senhora Evelin Fernanda Vargas, informa que é a mesma
situação dos itens anteriores, a senhora Marcia Schneider, pergunta se esses valores é
somente para equipamentos, a senhora Evelin informa que pode ser utilizado apenas

85 para esse fim, o senhor Carlos Roberto Torrens, explica que o motivo de sua abstenção é
que depois deseja saber quantos produtos serão comprados e para quais unidades irão,
colocado em votação, aprovado por unanimidade dos conselheiros presentes, o
presidente do conselho solicita que assim que adquiridos os produtos seja apresentado o
relatório ao conselho, 1.3 Aprovação da ata do dia 30 de setembro de 2019 , colocado

9o em votação, aprovado pela maioria dos cons elheiros  presentes , 2 - ORDEM DO DIA:
Silh ô i S dn ouza a va que2.1 Informe sobre a Dengue , dado a palavra ao sen or Ant o

informou que há um aumento nos focos no município, e apresentou a lista dos bairros
com mais focos, o senhor Henrique Deckmann incentiva os Conselhos Locais a tomar
iniciativa quanto a conscientização e ações sobre os focos, 2.2 Conforme solicitação

95 eletrônica recebida em 14/04/19, conselheiro Luciano Henrique Pinto - Retorno do
Projeto Impactos Ambientais , i o senhor Pinto apresertr fpu os
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resultados e trabalhos ocorridos no Projeto Impactos Ambientais, que visa demonstrar a
relação entre saúde e meio ambiente, a senhora Marli Fleith Sacavem, parabeniza o
projeto, pois a saúde está diretamente ligada ao meio ambiente e sugere que o tema seja

ioo incluído nas capacitações de 2020, a senhora Jaqueline Schreiner Terra comenta sobre
uma caixa de descarte de medicamentos junto ao conselho, o senhor Luciano Henrique
Pinto, informa que existem várias situações a serem pensadas sobre o descarte de
medicamentos e está sendo visto uma lei especifica sobre o tema, a senhora Edviges
Fusinato Ferreira questiona como o projeto pode auxiliar na questão dos catadores de

105 lixo, o senhor Luciano, informa que sobre este assunto está sendo pensado, pois tem que
ser o  mais cientifico possível e não seja passageiro, a senhora Edilaine Pacheco Pasquali
informa que o serviço já existe, o que precisaria seria talvez de uma melhoria, ampliação,
a senhora Elaine Cristina Borges Coradelli informa que no privado existe uma resolução
que trata deste assunto e a vigilância fiscaliza e questiona quem fiscaliza as empresas

i io que dão o destino final, a senhor Edilaine informa que as empresas que fazem a coleta
são licenciadas e vistoriadas pela vigilância, a senhora Janice comenta sobre as caixas
de amianto, 2.3 Apres entação da Meta de Cons elheiros  Capacitados conforme o
Plano Municipal de Saúde 2018-2021 , o senhor Luciano Henrique Pinto, apresentou os
números de participantes nas capacitações e a necessidade de aumentar a participação

115 dos conselheiros municipais e dos conselheiros locais, a senhora Marcia Schneider
comenta que deve se questionar os motivos da baixa participação, será que os assuntos
estão atraentes, deve se rever os assuntos, o senhor Luciano reafirma a importância do
assunto ser significativo para o todo, pode já ser de conhecimento para um, mas o todo
deve ter conhecimento, a senhora Edviges Fusinato Ferreira declara que todos os

12o assuntos foram importantes até o momento, a senhora Zenir Videte Werlich, informa que
sempre que possível os conselheiros comparecem, mas tem outros compromissos que
colidem, poderia ser repensado em outro dia da semana, a Coordenadora da Secretaria
Executiva, explica que as datas foram escolhidas pelos conselheiros e para mudança,
necessita de nova apresentação de cronograma e aprovação, o  senhor Henrique sugere a

125 integração de capacitação com outros conselhos, o senhor Luciano, sugere como
encaminhamento verificar todas essas sugestões, mudança de data, ternário, verificar se
os números são alcançáveis e discutir na próxima assembleia, 2.4 Oficio 006/2019
recebido em 13/09/2019, a Comis s ão aconcheg ar vem apresentar o Protocolo de
Atendimento às Pessoas em Situação de Violência Sexual do Município de

130 Joinville/SC, passado a palavra a senhora Luciana e a senhora Cibele, que representam
a Comissão aconchegar, foi apresentado os pontos principais do protocolo,

conselheira Laís Concellos, pergunta no caso da negativa de dar continuidade a profilaxia,
é feito  uma busca ativa para tentar resgatar a profilaxia, foi respondido que se a negativa

135 for realizada dentro de uma unidade hospitalar é feito a busca ativa , caso seja uma
criança ou adolescente não existe possibilidade de negativa , o conselho tutelar será
comunicado , se for adulto ou idoso já na atenção primaria , não terá , mas por já estar na
atenção primaria será acompanhada , o senhor CarlosRoberto Torrens , questiona sobre o
atendimento da vítima , ao chegar ao hospital , se ela entrara no protocolo padrão e ficara

140 junto com os demais , foi informado que ela entrará no protocolo como prioridade e ficará
em lugar reservado, colocado em votação, aprovado por unanimidade d o s e
conselheiros presentes , observando o avançado da hora, o item 2.5 ficara para um

,As se mble ia Gera l Extraordinária , nada mais , o pres idente de u por encerrada a
, tricentésima quinta Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de S , d e , às
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145 dezenove horas e vinte e sete minutos, da qual eu, Lucas Felipe Rohrbacher, lavrei a
presente ata que vai por todos assinada. Estiveram presentes os conselheiros: Caria
Keite Machado , Romaldo Backes , Scheila Medeiros Fernandes, Edilaine Pacheco
Pasquali , Simone Baum, Marilei Ferreira , KathellEn Monteiro dos Santos Camargo,
Luciano Henrique P into, Jonny Ces ar Souza , Luciane Beatriz Moreira de Camargo,

15o Lais Concellos , Charles Carvalho de Souza , Jaqueline Schreiner Terra, Marcia
Schneider , Tanise Balvedi Damas , Enilda Mariano Stolf , Elaine Cristina Borges
Coradelli, Alaide Correia André , Vilson Freitas Junior, Silvio Casas, Deogenir
Sartori , Carlos Roberto Cardos o Torrens , Silvia Moreira da Silva, Orandi Garcia
Bueno , Mauricio Lutz, Edviges Fusinato Ferreira , Marli Fleith Sacavem , Aldorí Luís,

155 Zenir Videte Werlich, ]saías de Pinho , Euclides Paterno , Ademar Beninca, Rita
Paloma Aizic Soares , Adils on da Silva, Manoel Costa da Ros a . Estiveram presentes

egm ent os  ci a  s o ci e ua u e,  to t ai i z anu u  u inyue n td  e c uw e t  N Cs bua a .
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